
令和３年２月県議会定例会質問（代表）要旨 （２月１９日）

１－１

自 由 民 主 党 ４４番 渡 辺 義 信

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島県沖の地震について 危機管理部長 災 害 対 策 課

県は、２月１３日に発生した地震災害にどのように対応し

ていくのか尋ねたい。

二 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、震災から１０年を迎えるに当たり、どのような思

いで県政を運営していくのか尋ねたい。

三 令和３年度当初予算編成について

１ 知事は、令和３年度当初予算をどのような考えの下で編 〃 財 政 課

成したのか尋ねたい。

２ 県は、令和３年度の県税収入をどのように見込んだのか 総 務 部 長 税 務 課

尋ねたい。

四 組織改正について 〃 行 政 経 営 課

令和３年度の組織改正に当たっての県の基本的な考え方を

尋ねたい。

五 市町村支援について 〃 市町村行政課

行 政 経 営 課

県は、地域課題の解決に取り組む市町村をどのように支援

していくのか尋ねたい。

六 防災力の強化について 危機管理部長 災 害 対 策 課

県は、頻発・激甚化する自然災害に備え、防災力の強化に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 新たな総合計画について 知 事 復興・総合計画

課

新たな総合計画において、本県の将来像をどのように描い

ていくのか、知事の考えを尋ねたい。

八 デジタル変革の推進について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、デジタル変革をどのように推進していくのか尋ねた 行 政 経 営 課

い。

九 第２期復興計画について 知 事 復興・総合計画

課

第２期復興計画においては、どのような視点を重視して復

興に取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

十 福島復興再生特別措置法の活用について 企画調整部長 企 画 調 整 課

県は、福島復興再生特別措置法を活用し、どのように復興

・再生に取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 移住・定住の促進について 避難地域復興局 避難地域復興課

長

県は、避難地域への移住・定住の促進に向け、どのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

十二 地方振興局による課題解決について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、県政の重要課題の解決に当たり、重点施策推進加

速化事業をどのように進めていくのか尋ねたい。

十三 再生可能エネルギーの推進について 〃 エネルギー課

県は、再生可能エネルギー推進ビジョンをどのような視

点で改定し、導入推進に取り組んでいくのか尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十四 東京オリンピックについて 文化スポーツ局 オリンピック・

長 パラリンピック

県は、東京オリンピックの理念である復興五輪の開催に 推進室

向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十五 地球温暖化対策について 知 事 環 境 共 生 課

地球温暖化対策にどのように取り組んでいくのか、知事

の考えを尋ねたい。

十六 中間貯蔵施設への輸送について 生活環境部長 中間貯蔵施設等

対策室

県は、中間貯蔵施設への除去土壌等の安全・確実な輸送

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十七 猪苗代湖の水環境保全について 〃 水・大気環境課

県は、猪苗代湖の水環境保全にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

十八 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 知事は、新型コロナウイルスワクチンの県民への円滑 知 事 地 域 医 療 課

な接種に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

２ 県は、今後の感染拡大に備え、患者の受入体制の強化 保健福祉部長 〃

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十九 医師の確保について 〃 医療人材対策室

県は、医師の確保にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

二十 児童虐待について こども未来局長 児 童 家 庭 課

県は、虐待から保護された児童の自立支援にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

二十一 新型コロナウイルス感染症の影響を受けた県内経済の

再生について

１ 知事は、大きな打撃を受けた県内経済の再生に向 知 事 経 営 金 融 課

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、雇用維持と就労支援にどのように取り組んで 商工労働部長 雇 用 労 政 課

いくのか尋ねたい。

３ 県は、県内製造業の回復に向け、どのように取り組 〃 企 業 立 地 課

んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、飲食店をどのように支援していくのか尋ねた 〃 商 工 総 務 課

い。

５ 県は、福島空港の国内定期路線の維持にどのように 観光交流局長 空 港 交 流 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

二十二 浜通り地域の経済復興について 商工労働部長 商 工 総 務 課

県は、浜通り地域の経済復興に向け、どのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

二十三 医療関連産業の育成・集積について 〃 医療関連産業集

積推進室

県は、ふくしま医療機器開発支援センターを活用した

医療関連産業の育成・集積にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。



１－５

要 旨 答 弁 者 担 当 課

二十四 農林水産業の振興について

１ 知事は、第２期復興・創生期間において、本県農林 知 事 農 林 企 画 課

水産業の再生にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

２ 県は、需要に応じた米の生産をどのように推進して 農林水産部長 水 田 畑 作 課

いくのか尋ねたい。

３ 県は、県オリジナル米「福､笑い」の本格販売にど 〃 農産物流通課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、被災１２市町村における担い手への農地の集 〃 農業担い手課

積をどのように進めていくのか尋ねたい。

５ 県は、福島牛のブランド力強化にどのように取り組 〃 畜 産 課

んでいくのか尋ねたい。

６ 県は、漁業の操業拡大をどのように支援していくの 〃 水 産 課

か尋ねたい。

二十五 社会資本の整備について 土 木 部 長 土 木 企 画 課

１ 県は、県民の生命と財産を守るため、防災・減災、

国土強靱化に向けた社会資本の整備にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、第２期復興・創生期間において、復興に向け

た社会資本の整備にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

二十六 建設発生土の有効活用について 〃 技 術 管 理 課

県は、河道掘削等の公共土木工事からの建設発生土の

有効活用にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－６

要 旨 答 弁 者 担 当 課

二十七 ふくしま学力調査について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、ふくしま学力調査を活用した児童生

徒の学力向上にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

二十八 ＩＣＴ活用指導力の向上について 〃 〃

県教育委員会は、公立小中学校における教員のＩＣＴ

活用指導力の向上にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

二十九 英語教育の充実について 〃 〃

県教育委員会は、公立学校における英語教育の充実に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三十 県立高等学校改革について

１ 県教育委員会は、統合校に入学する生徒の夢を実現さ 〃 〃

せるため、魅力ある教育環境をどのように整えていくの

か尋ねたい。

２ 県立高等学校改革を進めるに当たっては、地域の課題 企画調整部長 企 画 調 整 課

を把握し、特色をいかした地域振興に併せて取り組むべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

三十一 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察における本年の業務運営の方針について尋ねた

い。


